satisfaisant. Nombre de haies sont irrémédiablement ruinées par le fait d'avoir été établies avec de fortes plantes taillées très rigoureusement. Ces haies sont presque toujours "jambeuses" et dénuées de feuillage à la base. La forme pyramidale de notre Arbor Vitæ donne une petite haie rase qui n'a guère besoin d'être taillée. La ciguë est très-difficile à transplanter et ne supporte pas bien la taille, mais là où elle réussit elle est très-belle.

EPINETTE BLEUE DU COLORADO (Picea pungens). Cette plante ressemble quelque peu par sa manière de croître à notre propre épinette, et une haie faite de cet admirable conifère serait sans doute de toute beauté. Jusqu'à présent, les meilleures espèces se trouvent être trop dispendieuses pour qu'on les puisse généralement planter. Je dirai en terminant que dans le rapport du directeur des fermes expérimentales, pour 1894, on trouvera un exposé de la réussite d'un grand nombre de plantes dont on a fait l'essai en vue de la confection des haies.

Sir Henri Joly de Lotbinière, secondé par M. Brodie, propose un vote de remerciements aux Pères Trappistes. Le Prieur, le rév. P. Dom Antoine, y répondit et la réunion fut ajournée.